

Rusia lanzó misiles contra instalaciones energéticas ucranianas

Al menos tres personas murieron en un bombardeo ruso contra la segunda ciudad de Ucrania, Járkiv, ayer sábado por la tarde, dijo el presidente ucraniano Volodymyr Zelenskyy.

Otras 38 personas resultaron heridas en el ataque, dijo el alcalde de Járkiv, Ihor Terekhov. Cuatro bombas aéreas fueron lanzadas en contra de la ciudad, dañando edificios residenciales, tiendas y paradas de transporte público, dejando cuatro heridos en estado grave.

"Este terror ruso con bombas aéreas guiadas debe y puede ser detenido. Se necesitan decisiones audaces de nuestros socios para que podamos destruir a los terroristas rusos y a los aviones de combate rusos donde estén", escribió Zelenskyy en la aplicación de mensajería Telegram.

Zelenskyy dijo el mes pasado que Ucrania todavía necesita urgentemente al menos siete sistemas de misiles Patriot más para defenderse de los ataques rusos contra la red eléctrica y áreas civiles, así como objetivos militares, con devastadoras bombas planeadoras que causan una gran destrucción.

Rusia también ha seguido atacando la infraestructura energética de Ucrania con una nueva andanada de misiles y drones durante la noche, dijeron funcionarios en



Imagen referencial de un bombardeo en Ucrania.

Kiev. Los ataques dañaron instalaciones energéticas en el sureste y el oeste e hirieron al menos a dos trabajadores.

Ucrania está luchando con una nueva ola de apagones continuos después de que los ataques rusos contra la infraestructura energética que comenzaron hace tres meses dejaran fuera de servicio la mitad de la capacidad de generación de energía

del país. Las defensas aéreas de Ucrania interceptaron doce de los 16 misiles y los 13 drones lanzados por Rusia, dijo la fuerza aérea.

El operador estatal de la red eléctrica Ukrenergo señaló que los ataques dañaron equipos en instalaciones en el sureste de Zaporíyia, principal centro de abastecimiento energético ucraniano,

no, y la región occidental de Leópolis. Dos trabajadores de la energía resultaron heridos en Zaporíyia cuando se produjo un incendio en una instalación energética, según el gobernador regional Ivan Fedorov.

Sin cambios importantes reportados a lo largo de la línea del frente de 1.000 kilómetros (600 millas), donde un reciente avance de las fuerzas del Kremlin en el este y noreste de Ucrania solo ha logrado avances incrementales, ambas partes han apuntado a objetivos de infraestructura, buscando frenar la capacidad del otro para luchar en una guerra que ahora está en su tercer año.

El ataque nocturno de Moscú contra Zaporíyia y Leópolis sigue a los ataques militares ucranianos contra tres refinerías de petróleo en el sur de Rusia durante la noche del viernes.

Las defensas aéreas destruyeron cinco drones sobre el mar de Azov y las regiones occidentales de Bryansk y Smolensk, dijo el Ministerio de Defensa ruso. Un hombre murió en un bombardeo de la región rusa de Belgorod, fronteriza con Ucrania, según el gobernador regional Vyacheslav Gladkov. Los ataques mataron a a cinco personas e hirieron a siete.